

+  
Mercredi 13 Aout 1942

Monsieur le Chanoine

Je vous remercie bien sincèrement de vos précieux conseils concernant Monseigneur Daguene. Je regrette, évidemment, une trop courte visite ; peut-être le renouvelerai-je avant mon départ pour Rome. Je vais en effet préparer une licence de Théologie auprès de l'Université grégorienne. J'avais présenté, l'an dernier, un exposé d'études supérieures devant la Faculté de Bordeaux et me suis inscrit pour une thèse 2<sup>e</sup> cycle. Les études de séminaire m'obligent à travailler cette matière uniquement durant les vacances ; la fréquai-je avant ma vocation ? Quand on est jeune, les projets flottent... Non, admiration pour le Pape Pie XII, (« le Pape lui-même »), et un stimulant quotidien : le travail est passionnant et j'en ai peu fait pour de mérite.

Peut-être, Monsieur le Chanoine, auriez-vous un d'autre péculiar à me donner. Je les accepterai toujours avec grand plaisir ; l'expérience de ainsi est un trésor pour le plus jeune, j'en suis convaincu. Je me permets donc de vous donner une astuce :

André DUPUY , Rue EMILE NOUGARO , SOUSTONS (40)

En vous renouvelant toutes mes remerciements, je vous attire,  
Monsieur le Chanoine, de mes bien respectueuses pensées et de mes prières.

A. Dreyer